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Voilà nous y sommes nous sommes le 18 JUILLET et je
n’oublierais  jamais  le  18  JUILLET  1984  date  de  la
naissance de ma fille Nathalie qui faisait de moi le
papa le plus heureux du monde.

Aujourd’hui en cette date anniversaire où elle aurait eu
41 ans, c’est bien différent.  Elle aurait dû être
mariée, avoir des enfants et moi des petits enfants.
 Bien entendu nous aurions fait une fête entourés de sa
petite famille, bref nous aurions dû être dans la joie
au lieu de cela pour moi les 18 Juillet  sont devenus
tristes comme le sont les 27 Juillet (Sainte Nathalie),
les 13 Novembre les 25 Décembre et premiers Janviers.

Il me semble que les Français n’appréhendent pas ce qui
se passe.  Une fois que l’on a vécu un tel drame, qu’on
sait dans sa chair  à quel point cela est destructeur
pour la famille, la preuve cette réflexion d’un type sur
les réseaux sociaux « y en a marre tu n’as rien d’autre
à dire que de nous gonfler avec la mort de ta fille ».

Je ne lui en veux même pas il ne se rend même pas compte
et il a peut-être raison peut-être presque 10 ans après
je ne devrais plus en parler mais c’est plus fort que
moi car moi c’est tous les jours que j’y pense, le matin
en me levant et le soir en m’endormant quand j’y arrive…

Alors oui, je sais, pour les gens cela fait presque 10
ans et à part au moment du 13 Novembre on ne parle
presque plus des attentats de Paris sauf qu’apparemment
ce que j’affirme au sujet des exactions commises dans
l’enceinte  même  du  Bataclan  commencent  à  ressortir
presque  10  ans  après  et  après  que  j’ai  eu  une
altercation dirons-nous……houleuse avec le président Jean
Louis Péries à ce sujet au Tribunal de la mascarade du
siècle  comme d’habitude les politiques vont se ruer le
13/11/devant le Bataclan y déposer une gerbe puis aller
déguster une coupe de champagne et bouffer des petits



fours sur le compte des contribuables  sous le chapiteau
dressé à cet effet comme ils le font chaque année.
(Depuis 10 ans bien qu’invité j’ai toujours refusé de
participer à cette mascarade) et se seront acheté une
bonne conscience tout en oubliant dans la minute qui
suit pourquoi ils sont là  ce qui ne les empêchera pas
une fois rentrés dans leur bureau de voter des millions
d’euros en faveur d’associations à la con qui sont pro-
migrants comme sait si bien le faire la maire de Paris.

Les Français, tant qu’ils ne sont pas touchés dans leur
chair, ont la mémoire courte.

Pire  encore  :  regardez’  on  va  nous  condamner  à
accueillir des milliers de Gazaouis sans nous demander
notre avis prenant le risque d’assassinat de milliers de
Français.  Ils  font  passer  cette  décision  durant  les
vacances lorsque les Français  sont bien plus préoccupés
par  les  bouchons  sur  les  autoroutes  et  leur  budget
vacances et cela passe crème ;  le jour où un nouvel
attentat de masse surviendra, ils joueront les étonnés !

A propos des autoroutes que l’on continue de payer de
plus en plus cher pour de moins en moins de services,
avez-vous remarqué qu’il y a de plus en plus de radars,
que les portions limitées à 110 sont de plus en plus
nombreuses, que les aires sont d’une part de plus en
plus dégueulasses et l’insécurité y est de plus en plus
présente.  Quant au prix de l’essence, un conseil sortez
faire  votre  plein  dans  un  village  vous  économiserez
environ 30 CTS au litre de même pour vous restaurer
plein  de  petites  auberges  existent  en  France  c’est
meilleur  et  bien  moins  cher  que  ces  stations
d’autoroutes où l’on vous sert de la bouffe de cantine
au prix d’un étoilé Michelin dans un brouhaha infernal !

J’ai l’impression de vivre dans un monde de fous, en
tout cas dans un monde qui ne me correspond plus du tout



et dans lequel j’ai de plus en plus de mal à évoluer un
monde d’interdictions multiples où l’on a de plus en
plus de mal à finir les fins de mois,  où nous sommes
dirigés par de sombres crétins qui n’ont rien dans le
pantalon…

Vous avez un premier sinistre qui n’a pas inventé l’eau
chaude, qui cherche 43,8 Milliards mais qui se refuse
envers et contre tout à s’infliger lui-même  et à tous
ses petits copains un régime de rigueur.  Alors la seule
chose qu’il a trouvée c’est de taper sur le peuple.

Quand je vous dis qu’il n’a pas inventé l’eau chaude !
Tous les autres avant lui ont fait pareil sauf que
maintenant à force de presser le citron il n’y a plus de
jus et que cela gronde dans toute la France vous me
direz lui il s’en fout il a obtenu son bâton de Maréchal
en étant premier sinistre.  Au mois d’Octobre il sera
éjecté et Valls avec et il touchera sa retraite de
premier sinistre et il refilera la patate chaude à un
autre  crétin  (puisqu’il  l’aura  accepté)  qui  fera
exactement la même chose que lui : augmentation des
impôts, suppression de jours fériés, diminution des taux
de remboursements des médicaments etc. Macron a même eu
le culot de dire ouvertement que si quelqu’un avait des
idées il était le bienvenu ! Mais, Ducon, appelle Sarah
Knafo si tu n’es pas capable,  elle l’est, 

 
 https://x.com/Babylone771/status/1945929431786062003. 

 et tu verras !Évidemment cela va faire mal à tes petits
copains musulmans, mais entre nous on s’en fout, ce qui
nous intéresse par-dessus tout n’est-ce pas les intérêts
de la France et des Français ? Macron, depuis qu’il est
élu, les a tellement maltraités,  ces Français dont
pourtant il a la charge et qui l’ont élu ,il a tellement
rabaissé la France, il leur doit au moins cela non ?
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Il suffit de voir ses agissements avec l’Algérie pour se
rendre compte à quel point ce type a trahi son pays dont
il a la charge ! Cela me rappelle une parole de Jean
Marie Le Pen qui, lui, n’a pas hésité à quitter son
poste  de  député  Français  pour  aller  se  battre  et
défendre son pays  en Algérie : « L’histoire ne pardonne
pas au peuple qui se couche »bien entendu c’était un
homme un vrai d’une autre trempe pas une lopette.Je me
souviens aussi d’une autre de ses paroles : « En France
ce dont on a besoin c’est d’une usine à couilles »


